

Diputado Sulantay ataca a activista transgénero Tamara Casado.

En primer lugar, solidarizamos con nuestra compañera y activista transgénero Tamara Casado, quien fuera víctima de repudiables dichos transfóbicos por parte del diputado UDI Marco Sulantay.

Desde el partido político Patria Progresista solidarizamos con nuestra militante, activista transgénero y ex candidata a Diputada por la Región de Coquimbo, Tamara Casado, frente a los deplorables dichos del diputado. Repudiamos de forma tajante este acto de discriminación, que no solo atenta contra la dignidad de Tamara, sino que también promueve la intolerancia hacia las personas transgénero.

Estos comentarios, impregnados de transfobia y discursos de odio, constituyen una afrenta intolerable hacia la identidad de género de Tamara, reconocida y protegida por una Ley de la República. Le recordamos a las autoridades de partidos conservadores, que ser patriota es también respetar nuestras leyes. Hacemos un llamado enfático para que, en consonancia con las leyes de nuestra República, respeten la diversidad y tomen acciones concretas para erradicar la transfobia y los discursos de odio dentro de sus filas. La falta de respeto y la violencia verbal no tienen lugar en una sociedad democrática y justa.

Patria Progresista reafirma su compromiso irrevocable con la inclusión, la igualdad y el respeto a la diversidad. Continuaremos luchando incansablemente para garantizar que todas las personas, sin importar su identidad de género, vivan en una sociedad donde se respeten sus derechos y se proteja su dignidad.

